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Nos adhArents s�expriment :
lettre de mAcontentement sur le sdage

Vendredi 30 mai dernier, au débat public organisé par
l’Agence de l‘Eau Loire-Bretagne sur le projet
concernant l’avenir de l’eau dans notre bassin régional,
nous n’étions que peu de citoyens, une soixantaine de
membres d'associations diverses tout au plus
(agriculture, environnement, loisirs, pêche…) et
quelques trop rares représentants de collectivités
locales.

Le Préfet de région, Monsieur Hagelsteen, n'est pas
resté jusqu'à la fin, partant sans même prévenir, sans
doute accaparé par un sujet de plus grande importance.
Quant à l'ancien Sénateur, Monsieur Oudin, chargé de
l’animation, sa maîtrise du sujet et son inébranlable
certitude de détenir la vérité ne pouvaient laisser place
à un véritable débat.

Dès le début, j’ai été déçue de la façon dont on allait
aborder ce soit-disant débat public. J’ai eu le sentiment
de participer à une réunion alibi : « la loi exige qu’on
fasse des débats publics, alors on les fait ! De toute
façon personne ne vient… » Déçue aussi parce que je
m’attendais à ce qu’on reprenne point par point les
propositions pour les eaux de nos régions : partant des
problèmes constatés localement, elles traduisent les
actions préconisées par le Schéma Directeur d’Amé-
nagement et de Gestion de l’ Eau (SDAGE) et leur
déclinaison sur le terrain.

C’était le moment idéal de faire de la pédagogie, de
présenter le travail fait depuis 2004 par les associations
et les élus locaux dans les commissions locales ! On
avait été prévenu dès le départ qu’il en serait autrement,

avec un débat bien bordé pour tenir les trois heures
prévues et réduit ainsi à trois thématiques.

Les trois intervenants furent certes intéressants parce
que passionnés, impliqués et persuadés. C’était par
contre quasi inabordable pour des personnes pas au
courant…de quoi rester muet… ! Ce qui d’ailleurs n’a
pas manqué d’être le cas pour la plupart des gens ;
d’autant plus que les interventions étaient si complètes
qu’il n’y avait pas de place à la discussion, dans tous les
sens du terme.

J’ai néanmoins réussi à parler du service public
d’assainissement non collectif, de sa non application par
toutes les collectivités locales en France, du non soutien
de ses usagers par l’Agence de l’Eau (cela conduit à une
inéquité de traitement entre les citoyens) et enfin de la
recherche indigente pour des systèmes individuels
innovants et respectueux de l’environnement, des
incohérences entre DDASS.

C’est tout ce que j’ai pu arracher : le monologue de fin !
J’aurais souhaité parler des plans de désherbage, du
flou artistique dans lequel on laisse les maires quand ils
ont le courage d’autoriser des implantations de système
d’assainissement non reconnu par la DDASS dont leur
commune dépend etc…

Je m’interroge personnellement depuis mon expérience
d’élue locale sur la valeur actuelle de notre démocratie !
….Après cette nouvelle preuve de confiscation du débat
public de vendredi dernier, mon interrogation demeure.

Catherine Maillot-Lerat adhérente SOS Loire Vivante
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Durant l’été 2006, les Nivernais
apprenaient dans le Journal du
centre que la Nièvre allait enfin
connaître un avenir radieux grâce à
l’exploitation du charbon de
Lucenay-Cossaye (gisement  de 250
millions de tonnes), qui serait
couplée à une centrale électrique
thermique. Tel était le projet proposé
par la SEREN rapi dement rejointe
dans sa course à l’attribution de la
concession par une société concur -
rente, VALORCA. S’en sont suivis
deux simulacres d’enquêtes
publiques en 2006 et 2007.
Le collectif « stop charbon »* s’est
constitué en décembre 2006 pour
créer un rapport de force face aux
promoteurs des projets et à leurs
soutiens institutionnels: Conseils
Général et Régional, Chambre de
com merce, partis politiques, syndi -
cats de tous bords. La presse locale
est dans cette affaire d’une partialité
scandaleusement favo rable depuis
le début.
Le collectif « stop charbon » tente
d’apporter la contradiction et
apporte notamment les argu ments
suivants : inutilité du projet au
regard de la production française
d’électricité déjà excé dentaire,
oubli de nos enga gements inter -
nationaux pour lutter contre le
réchauf fement climatique.
Ajoutons certaines annonces
fallacieuses des pétitionnaires :
mise en œuvre des techniques de
traitement du CO2 (stockage et
séquestration) alors que l’on sait
qu’il faudra encore des années
pour leur mise au point (si on y
arrive !), création d’emplois (1000
dont ensuite 400 pérennes)
chiffrée sans preuve ni prise en
compte des emplois existants qui
seront détruits.
Et enfin les impacts sociaux et
environnementaux de ces projets,
transformés en profits écono -
miques au nom de la réindu -
strialisation du dépar tement. Sont
totalement ignorés : les impacts
sur la santé, les bouleversements
de la géographie locale et ses

conséquences sur la ressource
eau et les milieux naturels (la
vallée de la Loire est classée en
Natura 2000, le projet touche
plusieurs ZNIEFF). Tandis que la
SEREN prétendait trouver l’eau
nécessaire au refroidis sement de
sa centrale dans l’Ozon et l’Acolin
(petits affluents de la Loire)
pratiquement à sec en été,
VALORCA annonçait franche ment
la couleur  avec des prélèvements
en Loire et donc la construction
d’une retenue sur le fleuve… Autre
problème, les rejets en Loire des
eaux de refroi dissement viennent
augmenter le réchauf fement des
eaux dû aux centrales nucléaires
situées à l’aval. Enfin sur un rayon
de près de dix kilomètres,
s'ajoutent les risques d’assè -
chement des sources, puits et
prairies en raison du drainage des
eaux par la fosse d’exploitation,
ainsi que les pol lutions des eaux
de surface et souterraines.
Le collectif « stop charbon »
entend donc proposer des
alternatives  pour un dévelop -
pement éco nomique durable de la
Nièvre qui ne peut reposer sur
l’exploitation d’une mine durant 35
années et sur une partie du
territoire  mais sur des activités
multiples et diffuses s’inscrivant
dans la durée. 

Le collectif milite pour l’agri culture
biologique, le tourisme vert de
qualité, les économies d’énergies
dans le bâtiment et les énergies
renouvelables et notamment la
filière bois qui sont des mines
d’emplois bien plus considérables
et plus pérennes que le charbon.
Il espère pouvoir faire valoir ses
idées au sein de "l’observatoire
économique et environnemental"
créé en février 2007 à l’initiative du
conseil général de la Nièvre pour
garantir «  le suivi de l’évolution
des dossiers et la transparence de
l’information sur le sujet » (consé -
quences économiques et environ -
nementales pour le site et les

communes concernées). La tâche
sera rude, les politiques chargés
du développement  sont calquées
sur le mode industriel du 19e siècle
et fermés aux thèses d'une éco-
économie. 
Le délai d’attribution de la conces -
sion court jusqu’au 27 juillet 2009.
Il y aura des questions sup -
plémentaires à poser aux deux
promoteurs du projet, concernant
notamment le captage du CO2.
L’exigence d’une exploitation avec
les meilleures technologies
aboutira t-elle dans un premier
temps au refus de ces demandes ?
Le temps de la recherche de
nouvelles tech nologies  du charbon
dit « propre » devrait être mis à
profit pour arrêter la fuite en avant
de consommation des énergies
fossiles limitées. En toute hypo -
thèse le charbon de la Nièvre doit
constituer une réserve straté gique
pour l’avenir et non être dilapidé
pour le seul bénéfice de financiers
attendant la forte rentabilité.

Extrait écrit par Jacqueline en avril
2008, membre de Loire Vivante
Nièvre Allier Cher. 

Lire le bulletin de Loire Vivante
Nièvre Allier Cher sur :

www.rivernet.org/loire/bulletinslv/lv
nacsom.htm

SOS Loire Vivante entreprendra un Voyage au Cœur du
Cher Vivant en Vélo du 25 au 29 septembre 2008. Ce sera
l’occasion de se rendre sur le site de Chambonchard
rétrocédé en février dernier pour l’euro symbolique aux
collectivités locales. Nous découvrirons le Cher jusqu’à sa
confluence avec la Loire. Visite de sites et présentations
de projets seront au rendez-vous. 

Vous êtes prêt à pédaler ? Alors rejoignez-nous pour une
journée, deux ou trois ou pour tout le voyage. Comme
chaque année un véhicule nous accompagnera et
transportera le matériel et les personnes qui ne réaliseront
pas le voyage dans sa totalité.

Nous vous attendons pour pédaler pour des Rivières
Vivantes. Tenez-vous régulièrement informés si vous êtes
intéressés pour nous accompagner sur :

www.sosloirevivante.org. 
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Big Jump : le 6 juillet @ 15h

Et enfin, comme chaque année, des
dizaines de BIG JUMP locaux seront
organisés un peu partout. Nous avons
d'ores et déjà connaissance de la
participation de la Suisse, des Pays-Bas
(Amsterdam), de la France (Seine, Loire,
Dordogne), de l'Allemagne et de la
Belgique.

Cette année pour la Loire, nous nous
sommes concentrés à Brives-Charensac
(Haute-Loire) mais nous vous invitons à
réaliser des Big Jump spontanés où que
vous soyez ! 

Le Big Jump de Brives-Charensac se
déroulera sur le site du triathlon-duathlon

au vieux Pont. Un grand événement pour
la Haute Loire, autour et pour le fleuve
Loire avec un grand saut dans la Loire à
15h, du théâtre de rue, de la couleur et de
la bonne humeur et tout ça pour la
protection de la Loire et des rivières !

Cette année le Big Jump est une occasion
de s’informer sur les enjeux de l’eau et de
participer à la consultation nationale sur
l’eau qui a lieu jusqu’au 15 octobre !

Plus d'informations sur www.bigjump.org 

Contact  : Claire Dutrillaux,
claire.dutrillaux@rivernet.org 
04 71 05 57 88

Haut Bassin 
H
au
t B
as
si
n 

Plonger dans la Loire 
pour des rivières vivantes !

Ce Big Jump 2008 est une nouvelle étape
intermédiaire vers le BIG JUMP européen
de 2010 qui marquera la mi-parcours de la
Directive Cadre Européenne sur l'Eau.

Le BIG JUMP de cette année 2008 aura
tout particulièrement les yeux tournés vers
Saragosse où, à l'occasion de l'Exposition
Universelle sur le thème de l'Eau, un
gigantesque BIG JUMP sera organisé par
des associations locales (dont
COAGRET). Par ailleurs cette année la
Hongrie (avec le WWF) ouvre la voie aux
pays de l'Est - qui n'avaient que timidement
participé jusqu'à présent. Nous saluons
aussi la participation de l'Angleterre, à
laquelle devrait s'ajouter l'année prochaine
l'Irlande et l'Ecosse ! L'Italie bien sûr
participe à nouveau grâce à l'association
Lega Ambiente.

Vous voulez militer utile et
rencontrer les altiligériens
pour les aider à passer à
l’acte en économisant
l’eau ? Venez renforcer
l’équipe de SOS Loire
Vivante- ERN France
qui sillonne actue -
llement la Haute Loire
avec son stand sur
les économies d’eau.
Vous serez accom -
pagné d’un anima -

teur qui vous présentera les
différents aspects de ce projet concret et
de terrain ! Vous pouvez également venir
nous rencontrer et échanger avec nous !
Alors notez- bien sur vos agendas :

Nous serons place du Plot au Puy en
Velay les samedis  21 juin, 28 juin, 5 juillet,
26 juillet, 23 août, 13 septembre, 20 sep -
tembre, 11 et 18 octobre. Nous serons sur
Yssingeaux à l’intermarché le jeudi 24
juillet et à la biocoop le 25 juillet, au
marché d’Aurec sur Loire le dimanche 27

Une exposition pour 
la Haute VallAe de la Loire,
ses sources et ses gorges

La Haute VallAe de la Loire
en nocturne 

La balade guidée en nocturne qui
devait se dérouler le 14 juin dernier
autour du Mas de Bonnefont ayant
été annulée pour cause de mauvais
temps est reportée à l’automne.

Le même programme vous sera
proposé : 2 heures de marche, pot de
l’amitié et contes en bord de Loire. 

La date n’est pas encore fixée mais
nous vous invitons à vous tenir
informé par voie de presse ou sur
notre site internet :
www.sosloirevivante.org. 

juillet, et toute la semaine du 28 juillet au
2 août au Super U d’Aiguilhe, le samedi
31août et le dimanche 1er septembre à
la foire de Pont Salomon, le samedi 6
septembre au carrefour des associations
au Puy en Velay. 

Pour être Ec’EAU bénévole contactez
nous au 04 71 05 57 88. 
Plus d’infos : www.sosloirevivante.org,
rubrique EcEAUnomie.

DDeess  ccoonnffAArreenncceess……

est également recherchée et nous
espérons ainsi dynamiser les actions
en faveur des rivières. 
Thématiques et dates :
21 Mai (Déjà réalisée) 

« L’agriculture et l’eau » à Langeac
(dans le cadre de la Foire Bio) avec
Claire Dutrillaux-SOS Loire Vivante-
ERN France

27 Août  

« L’assainissement collectif et indivi -
duel : les SPANC et les systèmes
alternatifs de lagunage écologique »  à
St Julien Chapteuil avec Christophe
Chartère (STA 43) et Bernard Montorié
ingénieur-conseil. 

14 septembre 

Visite du site de l’ancien barrage de

Fatou sur la Beaume après démantel -
lement : « la question de la restauration
du milieu et de la continuité écologique
des rivières » avec Olivier Collon (EPL),
des pêcheurs, des gestionnaires…

Fin septembre (date à confirmer) 

« La récupération des eaux de pluie :
les systèmes d’économie d’eau à
mettre en place chez soi » à Brioude,
avec M Delrossot, hydrogéologue  

7 octobre

« Les phosphates et l’eutrophisation
des cours d’eau : exemple réussi sur le
lac Léman et possibilités d’actions
citoyennes », au Chambon sur Lignon
avec le CDAFAL 42, M Lascombe
ingénieur et JC Leclerc professeur
d’écophysiologie
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…débats en Haute Loire,
pour protéger l’eau ensemble
vers les objectifs 2015
Des conférences - débats sont
organisées par SOS Loire Vivante-
ERN France en Haute Loire dans le
cadre de la révision du Sdage (Schéma
direuter d’Aménagement et de Gestion
de l’Eau), pour l’atteinte du bon état des
eaux en 2015.
Elles seront un lieu d’échange entre les
citoyens qui se posent des questions et
des spécialistes/gestionnaires de l'eau
qui seront là pour y répondre et
présenter les expériences innovantes
mises en place en Haute Loire
(récupération de l’eau de pluie,
assainissement individuel…) et les
clefs d’actions pour chacun. Une mise
en réseau des associations du territoire

Les nouvelles de lIestuaire

Il est temps d’officialiser son abandon, pour
ne plus détruire de nouveaux milieux
naturels dans l'estuaire, et redéfinir le
dévelop pement portuaire par une véritable
réorga nisation de son fonctionnement. Une
manière raisonnable de se mettre en
conformité avec les réglementations
nationales et européennes et les
conclusions du Grenelle de l’Environ -
nement. 

Loire Vivante Estuaire est un projet de SOS
Loire Vivante - ERN France, une
coordination des associations la Ligue pour

la Protection des Oiseaux – délégation
Loire-Atlantique et Bretagne Vivante-
SEPNB, soutenue par le WWF –
France, la LPO France et Patagonia.

Retrouvez plus d’informations sur
l’estuaire de la Loire et le projet de
Donges-Est sur :

http://www.sosloirevivante.org  

Contact : Christophe Dougé 
Tél. 06 14 36 43 45
christophe.douge@rivernet.org 

Donges-Est : l’Europe confirme
les insuffisances des mesures
compensatoires !

Dans une ultime mise en demeure que
vient d’adresser l’Union Européenne, les
autorités françaises ont deux mois pour
démontrer la pertinence des mesures
compensatoires qu’elles proposent au
projet d’extension portuaire de Donges-Est.

Pour les associations regroupées au sein
de la coordination Loire Vivante Estuaire,
nous ne comprenons pas pourquoi l’Etat et
le Port de Nantes-Saint-Nazaire s’obstinent
à vouloir réaliser de nouvelles vasières et
roselières sur des espaces naturels déjà
protégés. Ce n’est pas ce que l’on peut
véritablement appeler une compensation !

Nous ne sommes pas surpris par ce
nouveau rebondissement. Depuis le début
de ce dossier, il y a 20 ans, nous n’avons
eu de cesse de rappeler les faiblesses
écologiques, économiques et juridiques du
projet portuaire. Il faut se rendre à
l’évidence Donges-Est n’existe plus. 

Barrage de PoutBs : 
remise en question de la procAdure par lIEurope !

Six mois déjà que le barrage de Poutès
tourne sans qu’une décision n’ait été
prise ! La concession ayant pris fin au
31 Décembre 2007, l’ouvrage est
exploité actuellement sous le régime
bancal des délais glissants jusqu’à…
une date indéfinie… 

Nos édiles Gouvernementales auront-
elles le courage de prendre enfin cette
décision face à un EDF toujours aussi
arrogant et qui ne lâche rien aux
nécessités environnementales du
21ème siècle ? Pas sûr ! Les conclus -
ions du Grenelle de l’environnement
étaient pourtant claires : « il faut rétablir
notamment la libre circulation des
poissons, en faisant un exemple par
l’effacement des obstacles les plus
problématiques pour le saumon ».
Comment cette phrase lapidaire
pourrait-elle ne pas se traduire par une
décision rapide et défavorable à la
demande d’EDF, alors que le barrage
de Poutès a été identifié par les asso -
ciations comme par les services de
l’Etat comme étant le plus pénalisant à
la survie du saumon ? Alors que l’Etat
tergiverse et que nous attendons
toujours une entrevue avec M. Borloo,
sollicitée depuis des mois, l’Europe
semble mettre indirectement son grain
de sel dans le débat…

La Commission européenne pourrait
effectivement remettre en cause la
procédure d’autorisation demandée par
EDF pour l’exploitation du barrage de
Poutès (entre autres). Le 5 juin 2008, la
Commission européenne a en effet
saisi la Cour de Justice des Com -
munautés Européennes (CJCE). Elle
estime que le régime français des
concessions hydroélectriques est
incompatible avec le droit européen. En
donnant la préférence au  sortant, la
France limite la possibilité des autres
entreprises européennes de s’implanter
en France, ce qui est contraire à l’article
43 du traité des Communautés Europé -
ennes. En d’autres termes, la France
met des entraves au principe de mise
en concurrence des acteurs européens
de l’énergie pour  des barrages
hydrauliques.

Coïncidence ? Deux mois plus tôt, à
l’initiative de SOS Loire Vivante – ERN
France, un courrier co-signé par des
ONG nationales  (WWF France, France
Nature Environnement, Union Nationale
pour la Pêche en France) et  (Bureau
Européen de l’Environnement, Aquanet
Europe Foundation) était envoyé à M.
Stavros Dimas, Commissaire européen
en charge de l’environnement, pour
attirer son attention sur la procédure de
renouvellement de concession du
barrage de Poutès. Nous n’avons pas
eu de réponse officielle  pour l’instant à
ce courrier mais il n’a peut être pas été
vain…

A l’heure où le saumon n’a jamais été
autant en danger, il est temps que le
Gouvernement prenne ses respon -
sabilités  en effaçant Poutès. 

E RiviBres dIImages et Fleuves de Mots F : 
les laurAats 2008

Pour cette édition, 2007-2008, 32 classes ont participé au concours. Le
jury des professionnels s’est réuni le 11 juin à Couëron pour élire les
œuvres lauréates. Il était composé de : 

Daniel BOY, trésorier de l’association Les rencontres du Fleuve

Didier DANIEL, enseignant et écrivain

Carole GRELAUD, Adjointe au maire de Couëron et enseignante

Catherine MAILLOT, ligérienne, adhérente de SOS Loire Vivante

Benoit PERROTIN, artiste peintre animalier

Claire SAVAGNER, chargée de l'éducation à l'Environnement à la DIREN
Pays de la Loire

Martine STAEBLER, ligérienne, ancienne directrice du GIP Loire estuaire

Françoise VERCHERE, Présidente de la CLE Estuaire et Vice-présidente
du CG 44.

Un jury enfants, composé des classes qui ont visité les Rencontres du
Fleuve, a réalisé un travail d’observation et de réflexion sur les œuvres des
jeunes du bassin de la Loire pour en désigner une lauréate. 

Les classes et œuvres lauréates sont les suivantes : 

Prix du jury enfants « SOS Loire Vivante » 
Collège Paul Langevin - 44 Couëron 

Grand prix du jury / Cycle 1 « Notre amie la Loire »
Ecole St-Jean  CP - 45130 Meung sur Loire

Prix de la création / Cycle 1 « Où vas-tu petit bateau ? »
Ecole Saint Alban des Eaux GS/CP - 42370 Saint Alban des eaux 

1er prix Elémentaire « Gouttes d’eau » 
Ecole élémentaire - Cycle 3 - 03210 Agonges 

Prix coup de cœur  / Elémentaire « Le Chemin de la Loire » 
Centre de loisirs - 44600 Saint Nazaire

Prix Collège « Petit à petit la Loire fait son lit »
Collège Michel Servet - 4e E - 42190 Charlieu 

Pour en savoir plus : www.rivernet.org/rifm.htm
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Les rencontres du Fleuve
2008

Du 5 au 15 juin, la seconde édition des
Rencontres du Fleuve, manifestation
culturelle et environnementale au bord
et sur la Loire dans le département de
la Loire-Atlantique, de Varades à
Paimboeuf, en  passant par Nantes, a
rassemblé chaque jour des milliers de
visiteurs ; les scolaires en journée et le
grand public le soir. 

Dans un village découverte itinérant,
SOS Loire Vivante – ERN France a
présenté les fresques réalisées lors de
la 11e édition de « Rivières d’Images et
Fleuves de Mots », l’occasion aussi
d’aborder les enjeux de préservation de
la Loire et de son estuaire.

Pour en savoir plus :
www.lesrencontresdufleuve.fr

Bulletin dIadhAsion / Abonnement
Nom et prénom :  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

N° d’adhérent :  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Adresse :  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Courriel :  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Adhésion 20 €

Adhésion (chômeur étudiant...) 10 €

Adhésion + abonnement 30 €
Je souhaite m'abonner SOS Loire Vivante Infos version papier 12 €

Je souhaite recevoir la version gratuite informatique de SOS Loire Vivante Infos 

Don :  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

J’ai besoin d’un reçu fiscal du montant du don que j’ai fait à
l’association (Je joins une enveloppe timbrée à mon adresse)

Date

Signature

Merci de votre soutien et de votre fidélité

Chèque et bulletin à adresser à : 
SOS Loire Vivante - 8, rue Crozatier - 43000 Le Puy-en-Velay
Tél : 04 71 05 57 88sos sos

Le Big Jump clôture cette année le festival Vivez la Loire Sauvage. Ce festival commencé le 7 juin 2008 a pour but de valoriser
la Loire en Haute-Loire, dernier fleuve sauvage d’Europe et permettre un écotourisme respectueux des milieux naturels, pour vivre
la Loire dans sa partie la plus sauvage, vers sa source, au cœur du volcanisme et au Sud de l’Auvergne. 

A bientôt dans les rivières !

Le Big Jump, AvAnement de clCture du festival. Vivez la Loire Sauvage

SOS Loire Vivante-ERN France vient de
réaliser une exposition de 10 panneaux
sur la Haute Vallée de la Loire, ses
sources et ses gorges. Cette exposition a
pour objectif de vous faire découvrir ou
redécouvrir les richesses de ce site à forts
intérêts naturels et patrimoniaux. Elle a été
réalisée avec le soutien du Conseil
Général de Haute-Loire.

Elle circulera de villes en villages tout au
long de la vallée en débutant par le Mont
Gerbier de Jonc à partir du 10 juillet.

L’inauguration officielle aura lieu en
automne au Conseil Général de Haute-
Loire.

Les Aconomies dIeau ont besoin
de vous en Haute Loire


